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令
和
６
年
度
６
月
定
例
会
が
６
月
６
日
か

ら
２
４
日
の
日
程
で
開
会
さ
れ
ま
し
た
。
服

部
知
事
か
ら
、
条
例
議
案
８
件
、
専
決
処
分

し
た
も
の
に
つ
い
て
報
告
し
承
認
を
求
め
る
議

案
１
件
、
工
事
請
負
契
約
の
締
結
に
関
す
る

議
案
７
件
、
人
事
に
関
す
る
議
案
２
件
の
１
８

件
の
議
案
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。 

 

６
月
２
日
に
、
田
川
市
お
よ
び
香
春
町
と
の

共
催
に
よ
り
、
「福
岡
県
総
合
防
災
訓
練
」を

実
施
し
ま
し
た
。
訓
練
に
は
県
、
地
元
自
治

体
お
よ
び
消
防
本
部
、
消
防
団
、
警
察
、
自

衛
隊
、
地
域
住
民
な
ど
約
１
，
４
０
０
人
が
参

加
し
ま
し
た
。 

 

平
成
２
９
年
九
州
北
部
豪
雨
以
降
、
大
雨

特
別
警
報
が
、
こ
の
７
年
間
で
６
度
発
表
さ
れ

て
い
ま
す
。
毎
年
の
よ
う
に
襲
っ
て
く
る
自
然

災
害
を
踏
ま
え
、
複
数
の
市
町
村
が
同
時
に

被
災
し
た
と
想
定
し
、
２
市
町
で
同
時
開
催

し
ま
し
た
。
ヘ
リ
コ
プ
タ
ー
に
よ
る
孤
立
者
お
よ

び
ペ
ッ
ト
の
救
出
搬
送
訓
練
や
、
ド
ロ
ー
ン
を
活

用
し
た
救
援
物
資
の
輸
送
訓
練
な
ど
に
取
り

組
み
ま
し
た
。 

 

訓
練
本
部
長
で
あ
る
知
事
か
ら
は
、
「今
回

の
訓
練
の
成
果
を
踏
ま
え
て
、
日
頃
か
ら
防

災
意
識
を
互
い
に
高
め
、
力
を
合
わ
せ
て
み
ん

な
で
防
災
対
策
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま

し
ょ
う
」と
ご
挨
拶
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

今
回
の
県
政
報
告
７
月
号
で
は
、
田
川
郡
の

令
和
６
年
度
当
初
予
算
主
要
事
業
を
ま
と
め

て
掲
載
し
て
い
ま
す
。
今

後
と
も
、
ご
指
導
、
ご
厚

情
を
賜
り
ま
す
よ
う
に
お

願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 
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令和6年定例会、所属しています県民生活商工委員会では以下の議題

について審議が行われています。 

 

令和6年6月17日（開会中） 

1 陳情 

 ○陳情書 

2 所管事務調査（1件） 

  ○指定管理者による管理運営の実施状況について 

3 報告事項 

 ○新福岡県立美術館 基本設計について 

 ○令和6年度スポーツフェスタ・ふくおか「第67回福岡県民スポー 

  ツ大会」の開催について 

4 各種委員の選出について 
 

県 民 生 活 商 工 常 任 委 員 会 
常任委員会は所管に属する県の事務に関する調査及び議案、請願等を審査するため設置

されています。また委員会の中から知事より県各種審議会の委員に委嘱されています。 

県 民 生 活 商 工 常 任 委 員 会 関 係 資 料 

 「福岡県宅地建物取引業協会定時報告会懇親会」にご案内を頂き、出席し

て来ました。会場には田川高校同級生の諸隈達也君と会いました。諸隈君は

前期まで副会長を務めていて、昨年には春の褒章を受章されています。 

 「筑豊地区中小企業団体連合会総

会・懇親会」からご案内を頂いていま

して来賓出席してきました。  

 「一般社団法人田川地区防災協会

定時総会」 でした。総会前に挨拶

をさせて頂きました。 

 福岡県議会が

友好交流協定を

締結しています

大韓民国・慶尚

南道議会韓日親

善友好議員連盟

が県議会を表敬

訪問。 

 「日本青年会議所九州地区福岡ブロック協議会ブロック大会」でした。大

会のご盛会おめでとうございます。  

 「筑豊横断道路建設促進期成会定

期総会」が開催され来賓出席してき

ました。 

 筑豊横断道路(一般国道201号バイ

パス)は、福岡県を東西に横断し、福

岡都市圏と筑豊地域および周防灘臨

海工業地帯を結ぶ唯一の動脈であ

り、筑豊地域をはじめ沿線地域の開

発を先導する基幹道路であります。

また、東九州自動車道に連結され、

北部九州全体の経済発展の一翼を担

う重要な基幹道路です。  

 福岡県農

政連定期総

会」お よ び

「福岡県農

政協議会定

期 総 会」に

来賓出席。 

 田川地域の中学２年生を対象とした、田川地域未来の地域

リーダー育成プログラム「田川飛翔塾」を８月１７日（土）

から開催することとなりました。 

 将来、さまざまな分野でリーダーとして活躍するための意

識付けを目的として、田川地域の中学２年生を対象に、地域

に縁のある各界著名人等による実体験を交えた講義や体験活

動・グループワーク等で構成する合宿型リーダー育成プログ

ラムを実施します。 

 

【求める塾生像】 

「田川飛翔塾」は以下のような塾生を募集します。 

○ 志と意欲を持って学び、地域等に貢献したい者 

○ 地域で実施される企画等に積極的に参加して貢献したい者 

○ 自ら目標を持って行動し、最後までやり遂げようと努力す 

  る者 

○ 基本的な生活習慣と道徳・倫理観を持ち、豊かな人間性を  

  有する者 
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福岡県議会での主な所属 

自由民主党県議団                  

県民生活商工常任委員会 委員                

子育て支援・人財育成調査特別委員会 副委員長    

令和５年決算特別委員会 理事            

福岡県消費生活審議会 委員             

交通事故をなくす福岡県県民運動本部 委員 

福岡県タイ友好議員連盟                                

福岡県森林・林業・林産業活性化促進議連            

福岡県日韓友好議員連盟 副会長              

福岡県日米友好議員連盟  

福岡県日中友好議員連盟 

福岡県国際交流推進議員連盟 

福岡県ベトナム友好議員連盟 

福岡県台湾友好議員連盟 

福岡県防衛議員連盟                 

福岡県果樹振興議員連盟 

過疎地域活性化対策福岡県議員連盟               

産炭地域活性化対策福岡県議員連盟 

オイスカ国際活動促進福岡県議会議員連盟 

福岡県観光産業振興議員連盟             

福岡県文化議員連盟 副会長                  

福岡県スポーツ議員連盟                       

九州・沖縄未来創造会議 

九州の自立を考える会 

日本会議福岡支部                       

田川直方バイパス延伸推進期成会 顧問             

田川広域観光協会 理事                       

北九州下関道路整備促進福岡県議会議連        

日田彦山線沿線地域振興推進協議会 委員           

福岡県地域公共交通事業振興議員連盟  

略歴 

昭和５３年 添田町立添田中学校卒業 

昭和５６年 福岡県立田川高等学校卒業卒業      

昭和６０年 日本大学商学部会計学科卒業           

昭和６０年 麻生セメント株式会社入社              

平成 ２年 株式会社麻生情報システム転籍（分社化）    

平成１２年 株式会社麻生情報システム 取締役        

平成１３年 株式会社麻生情報システム 代表取締役     

平成２３年 福岡県議選（田川郡区） 初当選          

平成２７年 福岡県議選（田川郡区） ２期目当選     

平成３１年 福岡県議選（田川郡区） ３期目当選    

令和 ５年 福岡県議選（田川郡区） ４期目当選 

 福岡県清掃事業協同組合連合会(永富会長)

通常総会・懇親会に出席していました。 

一般廃棄物処理は国民生活に極めて密着した   

 地域社会における基幹事業であります。 

毎年のように襲ってくる自然災害において

も、一般廃棄物処理が非常に注目を集めてお

り、その重要性を私たちは改めて実感いたし

ております。 

 地域の公衆衛生の向上と環境保全に多大な

貢献をしてこられた事業者の皆様のご尽力に

敬意を表しますとともに今後益々のご発展と

ご活躍をお祈りいたします。  

 自由民主党福岡県支部連合会年次大会が、

ホテル日航福岡で開催されました。大会の前

に自由民主党福岡県支部連合会総務会で、来

年の第27回参議院議員選挙において松山政司

参議院幹事長が福岡県下全選挙区の推薦によ

り候補者決定されました。 

 麻生副総裁は派閥の裏金問題を巡って国民

から政治不信を招いている事に触れ、「党勢

拡大のために取り組む党員に甚だ申し訳な

い。誇りを持って頂けるよう我々は努力をし

ていかないといけない」と、国民の信頼回復

が必要だと訴えられました。非常に強い危機

感が伝わってきました。  

  

 第66回筑豊地方保育事業研究大会に出席し

て来ました。5年ぶりの開催と言う事でした

が、多くの関係者の皆さんが参加されていま

した。 

 県議会では子育て支援・人財育成調査特別

委員会の副委員長として、子育て世帯の方々

が子育てと仕事を無理なく両立でき、また子

どもたちが心身共に健やかに成長できるよう

保育の質の確保に向け取り組み、保育士の皆

様の処遇改善をはじめ子ども達が安心して健

やかに育っていける環境、支援の拡充に力を

尽くして参ります。 

 大会のご盛会誠におめでとうございます。 

 好天に恵まれた福岡県立田川科学技

術高等学体育大会。今年から学科別

(農業、工業、ビジネス)ブロックで競

うそう体育大会となっていました。男

女の人数差を工夫した種目を生徒自身

が主体的に考えたそうです。 

 我が母校、福岡県立田川高等

学校文化祭・嶽南祭「彩」にご

案内を頂きました。 

 弁論大会では、6人の生徒が発

表されました。みんな若者らし

く立派なスピーチでした。 

 清々しい天気に恵まれた福岡県立川

崎特別支援学校運動会に出席してきま

した。「精いっぱい」の校訓のもと

で、元気いっぱいの運動会でした。 

 まさに、笑顔と感動のある川崎特別

支援学校です。  


